

Forums pour les consommateurs

Blackout cocaïne

Par Profil supprimé Posté le 26/03/2017 à 23h32

Bonsoir,

Je fais appel à vous pour m'éclaircir et apaiser mes peurs.

La nuit dernière je suis allé en freeparty, j'ai un peu bu (2 bières, quelques verres de rhum) et pris une trace de cocaïne, jusqu'ici pas de crainte, j'en ai déjà pris, je ne fais chier personne, bref pas de réclamation.

Le soucis est que j'ai eu un blackout de 5h, j'étais devant le son, tout va bien et pouf, je me retrouve allongé dans un champ à côté, seul et avec la sensation d'être fin ivre. On m'a raconté que j'étais un bisounours : plein de bisous, de câlins, je payais des coups aux gens.

Mes questions sont :

- comment se fait-il que j'ai eu un blackout alors que ça m'est arrivé qu'une fois alors que j'étais justement complètement bourré ?
- est-il possible qu'il y ait eu quelque chose qui aurait pu me faire ça coupé à la cocaïne ?
- comment se fait-il que j'ai eu la sensation et les conséquences d'être bourré alors que j'ai moins bu que d'habitude et que la cocaïne est censé faire tenir plus longtemps ?
- avez-vous eu des expériences similaires ?

J'ai besoin d'être rassuré, merci de votre lecture.

Cordialement,

Un fêtard parmi tant

2 réponses

Profil supprimé - 30/03/2017 à 16h45

Bonjour a mon avis ta cocaine etais couper avec un amphetamine genre MDMA ce qui peut provoquer des hallus ...

Profil supprimé - 31/03/2017 à 18h55

Bonsoir,

Merci de votre contribution, c'est une info utile.

Sauf que je n'ai pas eu d'hallucination mais une période de 5h où je ne me souviens de rien.

D'autres contributions ?